



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2013

P105244

Anzug Heiner Vischer und Konsorten Intensivierung der Aktivitäten in der Kulturvermittlung

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Kulturvermittlung ist ein Schwerpunkt der Basler Kulturpolitik. Es gilt nicht zuletzt, das Kulturpublikum von morgen zu sichern. Kulturvermittlung ist integraler Bestandteil von staatlich geförderten Kulturangeboten. Basel-Stadt und seine kulturellen Einrichtungen weisen eine grosse Anzahl an verschiedenartigen Vermittlungsangeboten auf. Die Basler Vermittlungs- und Educationangebote erfahren regelmässig grosse fachliche Anerkennung und werden national stark beachtet. Insofern kann mit Genugtuung festgestellt werden, dass im Kanton Basel-Stadt Kulturvermittlung schon früh als Notwendigkeit erkannt und seitdem kontinuierlich betrieben worden ist. Qualitativ ist im Vermittlungsbereich insgesamt in Basel ein Niveau vorhanden, das sehr beachtlich ist. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass es zurzeit weder notwendig noch sinnvoll ist, ein Konzept zur Kulturvermittlung an zu definierende Zielgruppen zu erarbeiten, da bereits koordinierte Arbeit auf mehreren Ebenen stattfindet. Vielmehr geht es darum, die erwähnten und existierenden Projekte im Bereich der Kulturvermittlung weiterhin und nachhaltig zu finanzieren.

